

Enseignement, 23/01/2013

Cérémonie des voeux de l'UVHC

(UVHC) Espoir et ambition malgré... !



Pour cette année 2013, les voeux de l'UVHC ont pointé du doigt une période complexe mais parsemée de projets structurants ! L'UVHC est à un tournant de son existence territoriale et doit faire face aux nouveaux défis de l'enseignement...faire plus avec moins et voir plus loin !

Pour la première fois, cette cérémonie se déroulait dans les locaux de l'ISTV au sein de son amphithéâtre ! Une manifestation voulue très simple et conviviale. Tour à tour Amandine Herbin, présidente de la FEV, Thérèse Tylec et le président Mohamed Ourak se sont exprimés.



(Amandine Herbin)

L'active association des étudiants (FEV) poursuit sa politique dynamique avec l'organisation de la " Journée de l'étudiant " et une participation au Téléthon et au sidaction. " Nous souhaitons poursuivre nos actions en faveur de la prévention, la formation et de la solidarité. Ensuite, deux nouveaux projets avec une " Junior Entreprise " et " Agora " visant la création d'une épicerie solidaire ", explique la présidente. Un projet soutenu par le président Mohamed Ourak " car il va permettre aux étudiants en situation financière critique de pourvoir se nourrir",

Thérèse Tylec rappelle des élections en 2012 et une future loi d'orientations en 2013. Avant tout " l'UVHC est à la recherche de l'équilibre financier ce qui est un peu la quadrature du cercle " mais des grands projets sont devant " nous comme Arenberg/La Fabrique à Images, IRT Railénium et le CISIT"

Le président de l'UVHC, Mohamed Ourak, a retracé une année 2012 très riche. Les succès de l'insertion professionnelle post filière, les 120 VAE en dix ans, les 4 300 diplômés de l'Ensiame, l'arrivée du Technopôle baptisé " *Transalley, le Clusters des innovations durables* " *confirmant notre compétence sur le transport au sol et la formation sur tous les types de mobilité.* "

Une chose peu connue mais une université tournée vers l'international avec près de 260 accords d'échanges, 1 000 étudiants étrangers de 55 nationalités différentes.

L'UVHC en 2013 très mobile !

Le positionnement de l'université au niveau régional est le défi de ce futur site de l'enseignement supérieur ! " *Nous travaillons sur ce schéma régional. Les six universités publiques collaborent de concert avec d'autres sites comme l'école des Mines de Douai, l'université catholique et autres acteurs.* " "



(Mohamed Ourak)

L'année 2013 sera celle des mouvements structurels puisque le site sur Maubeuge passe du quartier de la Savate au centre ville, le CEPES part du bâtiment du Moulin à Valenciennes vers le Mont Houy, le bâtiment du CISIT sera opérationnel pour la rentrée 2013/2014 et la fondation Railénium est en place depuis octobre 2012. Pour ce qui est du projet " Arenberg ", un partenariat Public/Privé avec NordPac (Bouygues) et TF1 comme conseiller audiovisuel !

Une matinée avec en conclusion la remise des palmes académiques : Un officier Jean-Michel Rouvaen et 6 chevaliers Elisabeth Burdeau, Marie/Andrée Morlaes, Isabelle Oliveira-Machado, Brigitte Procureur, Elysee Leroy et Michel Boussemart dont la côte de popularité est inégalable à l'UVHC.

Daniel Carlier